



## RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX

Au nom du comité organisateur, c'est avec plaisir que nous vous invitons à la XXI<sup>e</sup> édition de la Journée de la recherche qui se tiendra le vendredi 8 juin prochain.

Le Centre de recherche de l'Institut de Cardiologie de Montréal (ICM) est un site d'excellence en pleine effervescence et en plein développement. Les travaux réalisés dans les laboratoires ont pour but l'avancement de la science et la promotion de la relève en recherche cardiovasculaire. Depuis maintenant 21 ans, cette réalité est célébrée lors d'une journée centrée sur les étudiants et les stagiaires.

### Comment soumettre votre abrégé

La soumission des abrégés se fera sous forme électronique. Vous devrez donc soumettre votre abrégé via le site Web de l'ICM (<https://www.icm-mhi.org/fr/recherche/etudiants/journee-recherche>) à partir du 1<sup>er</sup> mars jusqu'au 9 avril, à 23h59. Notez que cette période de soumission est stricte et qu'aucun retard ne sera accepté puisque le site sera fermé à toute soumission après la date et l'heure indiquées. De plus, aucune soumission faite directement au secrétariat du Centre de recherche ne sera acceptée. Nous vous suggérons de lire attentivement la documentation sur les directives pour présentations qui se trouvent sur le site web.

### À propos de votre résumé

Avant de soumettre votre abrégé scientifique en ligne, il est important de déterminer le potentiel de brevetabilité de votre projet avec votre directeur. La soumission électronique confirme que toutes les actions nécessaires ont été prises. **Un seul abrégé par étudiant est accepté.** Votre abrégé doit contenir un maximum de 1750 caractères (incluant les espaces). De plus, il doit être approuvé par votre superviseur. Le premier auteur et présentateur doit être un étudiant, post-doc, résident ou assistant de recherche de l'ICM. Le superviseur doit être le dernier auteur et être membre de l'Assemblée des chercheurs de l'ICM.

Le succès de la Journée dépend de la qualité de la science qui y est communiquée, mais aussi de des interactions entre les différents participants. Comme par les années passées vous êtes cordialement invités à participer à la Journée en tant que juge ou modérateur. Ceci est l'occasion parfaite pour diversifier vos acquis scientifiques obtenus durant votre cursus à l'ICM! Les informations pertinentes sur le rôle de juge ou modérateur se trouvent également sur le site Web. Vous pourrez confirmer votre intérêt à l'un de ces postes sur la page de soumission. Notez que si vous participez à une présentation par affiche, vous ne pourrez être juge pour cette même session. Au plaisir de vous rencontrer à la XXI<sup>e</sup> Journée de la recherche.

Gaétan Mayer, Ph.D.

Christine Henri, MD

Coprésidents de la XXI<sup>e</sup> Journée de la recherche